



## 1.000 Euro Förderung für junge Musiker

*Jetzt schon für 2021 planen und Projekt der Sparkassen-Stiftung nutzen*

Freiberg, 28. April 2020

Für alle Musikvereine und -gruppen sowie Schülerbands der Region, die derzeit nicht gemeinsam musizieren können, hat die Sparkassen-Stiftung ein Angebot. Sie können sich einen finanziellen Zuschuss für ihre Vorhaben im nächsten Jahr sichern und damit den Blick in die Zukunft richten.

Das neue Projekt hilft dabei, dass Kinder und Jugendliche von guten Rahmenbedingungen für ihre musikalische Bildung profitieren. Dafür stellt die Stiftung der Sparkasse Mittelsachsen mit ihrem Projekt „Junge Musik“ bis zu 5 x 1.000 Euro bereit. Die Zuschüsse kommen dem musikalischen Nachwuchs in Mittelsachsen zugute – in den verschiedensten Genres und kreativen Stilrichtungen.

Für das Projekt können sich gemeinnützige Einrichtungen und Vereine bewerben, beispielsweise Vereine oder Schulen, die jungen Menschen die faszinierende Welt der Musik zeigen, Kinder und Jugendliche für Instrumente begeistern oder sie in ihrer musikalischen Weiterentwicklung unterstützen.

Die Stiftung fördert zum Beispiel:

- den Kauf von Instrumenten, Notenmaterial oder Notenpulten
- die Organisation von Konzert-/Ausbildungsreisen innerhalb Deutschlands
- den Druck von Plakaten und Flyern

So geht's: **Bewerbungsbogen** „Junge Musik 2020“ ausfüllen und **bis 31. August 2020** an die Sparkassen-Stiftung schicken – einfach per E-Mail.

Alle Informationen zum Projekt gibt's online:  
**[www.sparkassenstiftungen-mittelsachsen.de](http://www.sparkassenstiftungen-mittelsachsen.de)**

*Ihre Ansprechpartnerin:*

Dr. Indra Frey, Vorstandsvorsitzende der Sparkassen-Stiftung für Kunst und Kultur  
Pressesprecherin Sparkasse Mittelsachsen  
Telefon: 03731 25-1026, E-Mail: [indra.frey@sparkasse-mittelsachsen.de](mailto:indra.frey@sparkasse-mittelsachsen.de)  
[www.sparkassenstiftungen-mittelsachsen.de](http://www.sparkassenstiftungen-mittelsachsen.de)

*Die Sparkassen-Stiftung für Kunst und Kultur engagiert sich seit 2000 beispielsweise für die Förderung der Musik sowie der Literatur. Sie setzt sich für die Erhaltung und Pflege von denkmalgeschützten Gebäuden und das Kulturleben der Region ein. Mit „Schule unter Tage“ und „Lust auf Lesen“ bietet sie eigene Projekte für Schulklassen an. Die Vergabe des eigenen Stiftungspreises „Andreas-Möller-Geschichtspreis“ rundet die Fördertätigkeit der Stiftung ab.*